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为什么美国医药股好|杭州天目山医院好吗-股识吧

一、医药行业传统渠道模式的缺点

容易让医生忽略好药，用一些临床推广比较到位的品种，而这些品种的质量和效果
不一定很好

二、出国就医为什么选择美国，美国医疗怎么样

美国确实比较发达的，这是从厚朴健康看到的，关于美国就医的十一个原因：1.可
以获得世界最高水平的医疗服务 2.医护人员有极高的职业道德和职业素养：美国的
护士、医生和药师的职业道德名列前茅，享有盛誉。
3.可以选择各科最负盛名的医院及专家 4.各个科目最先进的治疗理念
5.最先进和齐全的医疗设备和检测手段 6.比中国提前3-5年使用最新药物
7.收费明确，不必为红包费心思
8.医生/患者比例高，每个病人的情况可以获得充分的研究 9.美国环境清洁，手术感
染的机会极少10.美国血液及制品控制严格，极少出现输血污染11.法律对病人的权
利有严格的保护可以参考一下。
基本也就是这些了。

三、投资10万的原始股，股票美国上市。上市之后大约能赚多少
？求专业解答

很简单，你现在购买的原始股的 市盈率是多少，比如5倍。
过两年该公司在纳斯达克或者纽约交易所上市《IPO
首次公开发行股票》，此次发行市盈率为20倍；
原始股一般有解禁期，比如一年，若一年后该股价格下跌一半，也就是说市盈率跌
倒10倍，��你就赚了200%但是有一个大前提是该公司的营业收入跟股价构成的
市盈率一直没变，但上市后价格却变了，上述理论才成立但是一家公司不可能营业
收入 和 营业能力 一直不变，所以你的风险就是：在你的解禁股到期卖出去套现之
前，这家公司上市后股价跌了，而且公司盈利能力下滑等风险，还有可能公司的财
务数据一直向好，但是股价却跌了��所以说你是属于第几轮风险投资，而不是一
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级市场首发IPO或者二级市场投资

四、为何医药股近两年一直走得很好？

主要有四方面原因：1、医疗改革。
这是根本原因，在这个大背景下，医院“以药养医”乱开高价药的现象将从制度上
得到很大限制，尤其对医保基本用药相关企业是长期利好。
2、整体经济、生活水平的提高，已经到了消费升级的阶段，人民对健康的关注和
需求大幅度提高，市场快速扩大。
比如糖尿病，现在患病人数快速增长。
还有保健方面的需求等等；
3、国内医药企业科技研发水平逐步提高，开始进行高附加值的自主研发，而不仅
仅是过去的代工企业；
4、国际经济危机，使得医药这样的抗周期、防通涨行业受到资金青睐。
本人长期做医药股，希望对你能有帮助。

五、杭州天目山医院好吗

如果北亚觉得一般，可以去郑州管城中医院看看，以前打算去后来不想到处跑

六、海王生物怎樣最後漲停打開

今天打开涨停就应该退出。
涨幅已大，再加上周末了，主力也不知道政府这两天有什么政策，美国股市会怎样
。

七、这个时期炒股票的利与弊？

展开全部美国人买车，大部分人不会考虑太多面子品牌之类的因素，他们的汽车就
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是当工具用，不像中国有很多人把车当成身份象征。
CRV这车，空间大，好开还省油，价格便宜，保养维修也便宜，实用性强。
虽然内饰看起来不豪华，用料也不高级。
但是美国人不介意，好用就行。

八、【博客】为什么医药股容易出特大长牛股？

医药股为什么这么牛？从国际上看，医药行业的一些与众不同的特征到底是什么？
医药行业的一些与众不同的特征是什么？
一、医药行业从本质上说是一个治病救人的行业。
1）医药行业服务的对象是人的健康和生命。
2）当人们拥有健康和生命的时候，没几个人会在意它的存在，但是一定面临失去
的威胁时，它们立刻就会成为唯一重要的存在。
3）所以当人能够给病人健康和生命的时候，你说从病人的角度看，他愿意支付多
少比例的财富呢？ 策者也需要掂量和管理自己的风险，这也是国外医疗费用难以
控制的一个非常根本性原因。
二、多元化的支付主体。
普通商品和服务的支付主体就是消费者自己。
但医药支付的主体有个人、保险公司和政府，这种多元化的支付主体势必会提高低
收入人士的支付水平，但不会降低高收入人士的支付水平。
对低收入人士医药费用的补贴是正常的文明社会不可避免的常态，没办法，毕竟从
根子上说，生命应该是等价的，你没法说亿万富翁比农民工的命值钱。
三、监管严格。
医药产品的特殊性决定了其严格的监管程序。
严格监管会降低效率，但是会增加行业壁垒。
通常监管严格行业更容易出现寡头垄断，当然也更容易产生高投资回报。
四、不少药品的重复购买率非常高。
从投资的角度看，稳定持续的收益与一次性收益的估值是完全不同的。
对病人而言最好的是药到病除的药，但对医药公司而言，最好的药是能够控制病情
但不能治愈的药。
有太多的重磅药都是有非常高的重复购买率的控制性药品，这种产品不但重复购买
率高，而且如前所述，更换药品的权利不在病人手里。
具体案例，朋友们思考一下为什么这么多治疗类风湿的药能够都高居在重磅产品榜
单的前列。
五、制药公司最大的成本是研发（能够有好产品）。
医药产业和别的产业有很大区别，医药产业最大的投入是研发成本。
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一个好的创新药品的诞生，差不多要用十年左右的研发时间，需要投资数十亿美金
。
所以，医药是重研发投入，但在固定投资上却是轻资产的行业。
2022年诺华、罗氏、辉瑞的研发支出都接近了百亿美金。
重磅的原研产品对制药企业至关重要，阿斯利康重磅产品占到总销售收入的86％，
辉瑞与罗氏重磅产品占到一半。
从另外一个角度说，一旦研发成功，制药企业的设备投资和变动成本都非常小，毛
利率惊人。
六、医药行业是一个典型的强者恒强的行业。
强大的销售和研发都是需要庞大的规模来支撑的。
强者恒强的意义是少数的几个大赢家把把持了绝大多数的利润。
美国前10大制药企业能够占据了90％市场份额。
从中长线说，投资医药行业就是要找出未来的大赢家。
（吴欣然）
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